

Équateur : Le Parquet enquête sur la fusillade dans un centre commercial de Duran

Image not found or type unknown



La Havane, 4 décembre, (RHC)- Le bureau du procureur général de l'Équateur enquête aujourd'hui sur la fusillade qui a eu lieu samedi soir dans un centre commercial de Duran, une ville côtière de la province de Guayas.

L'attaque armée a fait cinq morts et deux blessés. Selon la police nationale, les tirs visaient des motocyclistes qui se trouvaient à l'extérieur du bâtiment.

Vendredi, le président Daniel Noboa a visité certaines des provinces les plus problématiques de ce pays d'Amérique du Sud.

Dans la matinée, le jeune président est arrivé au siège du gouvernement provincial de Guayas, où il s'est entretenu avec la ministre de l'Intérieur, Monica Palencia et avec le gouverneur, Alberto Molina.

Le président a refusé de dévoiler les plans et les tactiques à mettre en œuvre dans les juridictions conflictuelles telles que la zone qui comprend les villes de Guayaquil, Samborondón et Duran, théâtre de la plupart des délits dans cette juridiction.

L'Équateur traverse en ce moment la pire crise d'insécurité de son histoire, où la violence, le trafic de drogue et le crime organisé ont fait grimper le taux d'homicides à un niveau record.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/341235-equateur-le-parquet-enquete-sur-la-fusillade-dans-un-centre-commercial-de-duran>



Radio Habana Cuba